

Monsieur et Madame Raymond et Huguette **Jaquier**, à Neuchâtel,
et famille, au Landeron;
Madame Irène **Tittmann-Jaquier**, à Lausanne, et famille, à Ecublens;
Les familles **Jaquier** et **Neuschwander**;
ainsi que les familles parentes et alliées
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Eva NEUSCHWANDER-JAQUIER

leur très chère sœur, belle-sœur, marraine, tante, cousine, parente et
amie, endormie paisiblement le 12 janvier 2009, dans sa 92^e année.

Le culte d'adieux sera célébré au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne,
le mardi 20 janvier, à 14 h 30, chapelle A.

Notre sœur repose au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne.

Un grand merci au personnel de l'EMS La Venoge, à Penthalaz, pour son
dévouement et sa gentillesse.

Je vous quitte pour aller rejoindre ceux que j'ai aimés.